

Jill Biden salue la lutte que mène Cuba contre le cancer



La Havane, (RHC).- Jill Biden, la femme du vice-président étasunien, a salué à Camagüey, dernière étape de sa visite à Cuba, la lutte que mène notre pays contre le cancer.

Jill Biden s'est vue mettre au courant de plusieurs programmes en cours à Camagüey liés à la femme et à la famille. Ces programmes comprennent la prévention et le traitement du cancer.

Mme le Dr Lourdes Quesada, chef du département d'essais cliniques de l'hôpital de cancérologie Marie Curie, a parlé à Jill Biden des principaux produits pharmaceutiques cubains qui sont appliqués dans divers types de tumeurs. Elle a expliqué que les scientifiques cubains ont développé ces produits pharmaceutiques suite à l'impossibilité de notre pays, pour cause du blocus, d'acquérir de médicaments de dernière génération produits aux États-Unis.

De son côté, le Dr Odalys Castillo a commenté les résultats préliminaires de plusieurs recherches médicales faites dans cette province cubaine en ce qui concerne le traitement du cancer du sein, dans ses diverses étapes.

A ce sujet, Jill Biden a signalé :

«Ce sont de très bonnes nouvelles parce que chez nous, le vice-président et moi, nous menons à bien un projet de concert avec divers centres afin d'accélérer le processus de gestion de la recherche dans le but de développer de projets de ce genre. Le cancer est un problème global. Tous les pays du monde doivent

travailler ensemble afin d'aboutir à une cure de cette maladie. Donc, merci pour le travail que vous réalisez.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/108330-jill-biden-salue-la-lutte-que-mene-cuba-contre-le-cancer>



Radio Habana Cuba